
ATA DE REUNIÃO 

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - SUB-FB 

No dia 15 de outubro de 2024, às 20:35m, os convidados que assinam a lista de presença 

e os Conselheiros presentes: Renato dos Santos Simões;Valquiria Evangelista dos Santos 

e Silvana Maria Krasauskas Pelisser reuniram-se presencialmente, para tratar e deliberar 

acerca dos assuntos aqui expostos, no auditório da subprefeitura Freguesia/Brasilândia 

localizado a rua João Marcelino Branco, 95 São Paulo SP. Ausentes os conselheiros Érica 

Diana da Cunha; Ivanise Mendes Lima; José Luis Rogério Soares (Lulinha); Manuel 

Marcelo Muniz; Margarete Cristina dos Santos; Wania Cristina Alonso e Walter Gomes 

da Silva. O conselheiro Sr. Renato Simões foi indicado pelos conselheiros presentes para 

secretariar a reunião pelo motivo da ausência justificada da secretária Sra. Ivanise Mendes 

Lima. A Coordenadora do Conselho Participativo Municipal da Freguesia/Brasilândia 

Sra. Silvana Maria Krasauskas Pelisser, que organizou e conduziu as discussões, o Sr. 

Renato Simões atuou como secretário da reunião e foi o responsável pela lavratura da 

presente ata. 
A reunião foi convocada pela coordenadora Silvana Maria Krasauskas Pelisser, por meio 

de convocatória enviada com a devida antecedência por mensagem no 

aplicativo WhatsApp, e-mail dos conselheiros e publicação no diário oficial pelo 

interlocutor da subprefeitura, Sr. Eliel S. Guimarães. A Sra. Silvana abriu a reunião 

solicitando que todos assinassem a lista de presença e informando que não há quórum 

deliberativo. 
  
1ºASSUNTO: Leitura da ata da reunião extraordinária anterior de 26 de setembro de 2024. 
Discussão: Efetuou a leitura da ata da reunião anterior. 
Deliberação: Sra. Silvana inicia a reunião solicitando a todos os conselheiros presentes 

assinarem a ata. 
Quórum de Aprovação: Não houve quórum. 
Em seguida a Sra. Silvana passa a palavra para o subprefeito Sr. Sérgio Gonelli para que 

possa passar algumas informações. 
  
O Sr. Sérgio inicia falando sobre as obras e informa que as obras indicadas pelo conselho 

iniciarão no dia 21/10/2024, tais como a contenção de solo grampeado da José das Canas 

R$ 2.036.532.50, a contenção de gabião da Praça Jequié, no valor de R$ 856.160.98, 

licitado mas com recurso da empresa segundo lugar na licitação. Obras de drenagem Rua 

Aparecida do Tabuado x Bahia e Uru, que é rua Uru que engloba todas, no valor de R$ 

1.638.197,11, também início 21/10/2024. Informa que as obras terão placas com 

indicação do CPM. Muro de contenção e gabião da Rua Monte Alegre do Sul no valor de 

R$ 1.140.052.63 está em processo de licitação porque o tribunal de contas devolveu 

porque tem uma parte de asfalto, tirou esse item, irá pra licitação. A sobra de valores serão 

incluídas dentro das indicações já efetuadas para completar o valor de 6 milhões de 2023 

para daí uso da de 2024. 

 

A Sra. Silvana agradece a presença de todos, encerrando a reunião às 20h57m, a presente 

ata foi lavrada pelo secretário, reproduzindo o que foi discutido e deliberado na ocasião. 

Esta ata vai com as assinaturas dos conselheiros presente, os quais, ao assiná-la, 

concordaram com o inteiro teor do que aqui está disposto e reconheceram que a presente 

ata é um reflexo da verdade e da integralidade do conteúdo da reunião. Este documento é 



assinado eletronicamente por e-mail ou WhatsApp, e todos os conselheiros presentes, ao 

assiná-lo, aceitam como válido o meio empregado para comprovação da autoria e da 

integridade do documento e de suas assinaturas. 

 

São Paulo, 18 de Junho de 2024 

 

 

Secretário substituto Renato dos Santos Simões 

 

 

Coordenadora Silvana Maria Krasauskas Pelisser 


